

Wer wir sind

Sonepar ist ein unabhängiges Unternehmen in Familienbesitz. Unser Angebot richtet sich an gewerbliche Kunden. Das besondere Zusammenspiel aus lokaler Entscheidungsfreiheit und weltweiter Präsenz macht unseren Erfolg aus.

Was wir tun

Wir wollen unseren Kunden im täglichen Geschäft helfen, indem wir die Bedürfnisse unserer Kunden verstehen und ihnen nachkommen. Unser Kerngeschäft ist (Groß-) Handel mit Elektroartikeln, und wir versorgen unsere Kunden mit einer wachsenden Zahl an Produkten, Dienstleistungen und Lösungen.

Wovon wir überzeugt sind

Langfristiges, profitables und nachhaltiges Wachstum erreichen wir durch

- unser ständiges Bemühen um dauerhaft zufriedene Kunden
 - gut ausgebildete und begeisterte Mitarbeiter
 - starke Partnerschaften mit unseren strategischen Lieferanten
 - die Ausrichtung unseres Handelns an den Wünschen und Erwartungen unserer Gesellschafter
-

Was wir erreichen wollen

Wir wollen *La Référence* für unsere Mitarbeiter, Kunden und Lieferanten werden

SONEPAR MISSION STATEMENT

Who we are

Sonepar is an independent, family-owned group focused on B-to-B distribution. We thrive on our unique balance of local empowerment and global reach.

What we do

Our job is to make our customers' lives easier, so we dedicate ourselves to understanding and satisfying their needs. While our core business is in the electrical market, we serve customers through multiple channels of distribution, with an expanding range of products, services and solutions.

What we believe

We drive our long-term, profitable and sustainable growth by:

- Striving for lasting loyalty our customers
 - Securing the engagement of our skilled and passionate associates
 - Building strong partnerships with our preferred suppliers
 - Aligning ourselves with the vision and commitment of our shareholders
-

What we want

To become *La Référence* for all our stakeholders.



Passion
for your
business